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Às nove horas e vinte minutos do dia vinte e dois de junho de dois mil e vinte e três, reuniu-se o 1 

plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Estado de Sergipe (CAU/SE), CNPJ 2 

14.817.219/0001-92, na sede localizada na Avenida Barão de Maruim, n.115, São José, 3 

Aracaju/SE. Sob a presidência de Hugo Lobão Alves, estavam presenciais os Conselheiros 4 

Estaduais: Titular Heloisa Diniz de Rezende, Titular Leonardo Ribeiro Maia, Titular Cesar 5 

Henriques Matos e Silva, o diretor administrativo e financeiro David Felipe Pinheiro Gonçalves, 6 

a assessora de comunicação Izabella Oliveira da Conceição e o assistente de atendimento Marcos 7 

Danilo de Lira Gomes. No formato virtual: a conselheira federal suplente Karinne Santiago 8 

Almeida e os conselheiros estaduais: Titular Bruno Barreto dos Santos, Suplente Andresa dos 9 

Santos Oliveira, Suplente Ítalo Sérgio Barros Lima Motta, Titular Eduardo Rodrigues dos Santos, 10 

Suplente Agripino da Silva Costa Neto, Suplente Nathalia de Moura Barbosa e o assessor jurídico 11 

Hugo Seroa Azi. 1. Verificação do quórum. 2. Execução do Hino Nacional Brasileiro. 3. 12 

Aprovação da ata da 5ª RPO 2023: A ata foi votada e aprovada por unanimidade. 4. Informes 13 

da presidência: A presidente informou das reuniões com CAU/BR, com a empresa de eventos, 14 

e colaboradores do CAU/SE, sobre a organização da Semana da Habitação. Reuniu-se também 15 

com FUNCAP, com a Primma Planejamento sobre os projetos estratégicos, com Hanna Moreira 16 

e Hugo Azi na Secretaria de Estado da Saúde, para tratar do valor do salário mínimo profissional 17 

do Engenheiro de Segurança do Trabalho proposto no edital de concurso. Dará entrada com 18 

mandado de segurança pelo jurídico. Informou que a empresa 4 Lados atrasou o projeto, mas foi 19 

entregue e terá reunião sobre o aporte financeiro. Será contratado um fiscal para a obra da nova 20 

sede. Houve furto na casa. O vídeo do curso de regularização fundiária ministrado pelo IBDU, 21 

foi editado em módulos para divulgação. Comentou sua participação no Fórum de presidentes, 22 

plenária ampliada e FIPA em São Luís/MA, com discussão sobre jetons, onde cada CAU analisa 23 

seu orçamento, campanha de assédios no ambiente de trabalho, será compartilhado pela 24 

comunicação, entre outros. Foi analisado o plano de carreira, cargos e salários do estado, para 25 

elaboração do plano dos servidores do Conselho. O diretor David Gonçalves falou da visita da 26 

representante Rosana Petry da G&R Consultoria, em dois dias de reuniões e entrevista com cada 27 

colaborador. Ressaltou a importância na estruturação do conselho, dos cargos, a definição clara 28 

dos setores, funções e atribuições dos colaboradores para melhor avaliação e cobrança dentro da 29 

instituição ao longo do tempo. Para o crescimento do Conselho, só abre concurso público se tiver 30 

orçamento financeiro na casa. Será atualizado o organograma, com os cargos atuais e futuros. 31 

Marcos Danilo de Lira comentou que a empresa já fez o plano com outros CAU UFs e no 32 

momento estão construindo o material de sugestão. Talvez, seja necessária uma segunda visita 33 

presencial, ou reuniões online, a ser apresentado em plenária para aprovação. 5. Informes das 34 

comissões: CEP: O coordenador Hugo Lobão informou a assinatura do termo de cooperação com 35 

a EMURB na presença da presidência, advogados e diretoria. Qualquer ideia e troca com a 36 

instituição por conselheiros podem ser compartilhados. Com o SEBRAE o termo está em análise, 37 

porém, propuseram fazer um evento antes da parceria. A sugestão foi uma palestra de Marketing 38 

Digital, Formalização, Consultorias, Gestão de Escritórios ou outros temas que venham a se 39 

destacar, com um colaborador do SEBRAE ou um agente externo. No evento seria anunciada a 40 

parceria e colocaria em votação o que o público (pessoas físicas e jurídicas) espera dessa ação. 41 

Na reunião da comissão, deliberou o formato da fiscalização de rotina em redes sociais. CEF: O 42 

coordenador Leonardo Maia informou que tem uma apresentação sendo elaborada sobre as 43 
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faculdades de AU. A assessora Hanna Moreira participou do Encontro da CEF em Brasília/DF. 44 

O CAU/BR enviou uma diretriz para tratar o Projeto Pedagógico de Curso (PPC). A comissão 45 

tem autonomia, mas o documento é um caminho a ser guiado. Informou o Encontro da CEF em 46 

Aracaju no dia 25 de julho. O conselheiro Italo Motta informou que em julho vai tratar o edital 47 

das boas práticas. A participação do CAU nas faculdades aconteceu esse mês na FANESE, na 48 

realização da semana de arquitetura. O CEAU ainda está pendente. Fez um balanço do evento 49 

Café do CAU, e agradeceu o empenho de todos envolvidos. Será compartilhado nas redes socias, 50 

o público externo (estudantes e profissionais) que está envolvido nas atividades das comissões e 51 

projetos estratégicos. COA: A assessora Izabella Oliveira agradeceu o apoio do plenário no fluxo 52 

dos conteúdos da comunicação, questionou como abordar o programa minha casa minha vida nas 53 

mídias. O setor ficou bem satisfeito com a entrega do evento, no ato das entrevistas, divulgações 54 

e envolvimento. O guia ético nas mídias sociais será compartilhado com a identidade do 55 

CAU/SE. Estão sendo enviados os convites para a Semana de Habitação, mas para a imprensa 56 

será encaminhado mais próximo do evento e com todas as informações. O plano de comunicação 57 

está fluindo com a nova chegada da agência. Serão analisados influenciadores digitais de Sergipe 58 

para divulgar alguns temas do CAU. CPUA: O conselheiro César Matos falou sobre a residência, 59 

a UFS vai entrar em contato com o CAU/SE para fazer o documento final e encaminhar para 60 

assinatura. Na reunião do CONDURB, questionou a participação da prefeitura de Aracaju e da 61 

sociedade no projeto das novas pontes. O secretário da SEDURB informou que é uma obra do 62 

governo, mas terá a participação da prefeitura, onde serão desenvolvidos os estudos técnicos, e 63 

as audiências públicas que abrirão debates. A presidente informou reunião com a ONG soluções 64 

urbanas, na primeira semana de julho, a representante Mariana Estevão estará na comunidade 65 

Portelinha. CAU Plural: A conselheira Andresa Oliveira informou participação na reunião do 66 

SEBRAE. Comentou do desafio intermodal que é propor uma avaliação de mobilidade urbana, 67 

analisar os perfis das pessoas que participam do desafio, geralmente acontece no mês de setembro 68 

por causa da semana nacional do trânsito, determina um percurso, e faz a mobilidade de vários 69 

tipos de veículos, a última edição foi feita pelo Ciclo Urbano. Foi pensado em como o CAU pode 70 

apoiar a ação através do edital de chamamento público. A assessora da CE/SE, Hanna Moreira 71 

relembrou o período eleitoral (agosto a outubro), com deliberação das orientações. Fará um 72 

apanhado do treinamento técnico e apresentar ao plenário e a comissão eleitoral. A assessora de 73 

comunicação falou do evento Expofavela sobre pertencimento da cidade, ATHIS, que acontecerá 74 

nos dias 04 e 05 de agosto no Centro de Convenções de Sergipe. Propôs ao CAU/SE reunião com 75 

a CUFA, e verificar com a conselheira Shirley Dantas a possibilidade dessa agregação. CED: A 76 

coordenadora Nathalia de Moura informou que teve aumento na demanda dos processos. As 77 

denúncias recebidas serão analisadas pela fiscalização para ser encaminhadas a comissão. A 78 

próxima reunião será com foco nos índices da gestão para o relatório do planejamento estratégico. 79 

Informou que irá ao Seminário Regional da CED em Fortaleza/CE. 6. Informes dos conselheiros 80 

federais: A conselheira Karinne Santiago falou sobre as discussões das Resoluções do CAU/BR, 81 

informou a participação de Ricardo Mascarello nas votações. Relatou sua participação no evento 82 

da FIPA realizado no Maranhão, e no Encontro Regional da COA/BR em Sergipe. Solicitou a 83 

participação, receptividade e empenho de todos na Semana da Habitação em Aracaju/SE. 84 

Informou também a chegada dos processos na CEF/BR para análise dos novos registros 85 

profissionais. O conselheiro federal irá para o evento em Copenhagen/Dinamarca. A conselheira 86 
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participou das oficinas da CPUA em Brasília/DF. Eu, Mileise Oliveira Santos lavrei a presente 87 

ata para que produza os devidos efeitos legais.  88 

 89 

 90 

 91 

Mileise Oliveira Santos 92 

Secretária da Presidência do CAU/SE 93 
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